

Stage de Sitar et de musique indienne avec Nicolas Delaigue

19, 20, 21 Août 2016

Gîte de Soubreroche, 26410 Boulc-en-Diois, Drôme



- *Enseignement intensif sur 3 jours, cours collectifs et particuliers*
- *Organisation de groupes de travail en fonction du niveau des étudiants: découverte/initiation (débutant)- idiome et repertoire, improvisation modale (avancé)*
- *Immersion dans la pratique du sitar et de la musique de l'Inde, émulation et rencontre d'autres étudiants.*
- *Cadre de travail idéal: le Gîte de Soubreroche (proche de Die) est retiré dans la campagne magnifique du Vercors (Drôme). Le lieu comporte tout le nécessaire (une grande salle de travail, chambres et dortoirs, cuisine équipée et salle à manger, douche et toilette, lieux de détente...)*
- *La participation au stage est de 300 euros et comprend l'enseignement, 3 nuitées et les repas + petit déjeuner pour les 3 jours.*

Nicolas Delaigue

Nicolas a été formé par de grands maîtres de musique de l'Inde (Ustad Shahid Parvez, Patrick Moutal, Indrajit Banerjee, Sugato Nag). Il est aujourd'hui une référence en Europe dans l'interprétation et l'enseignement du sitar et de la musique d'Inde du nord (Hindustani). Nicolas enseigne depuis une quinzaine d'années dans des structures publiques, privées et associatives dans toute la France, et il est régulièrement invité dans divers centres culturels, universitaires et éducatifs pour des conférences démonstrations, ateliers, suivi d'étudiants, jury de concours (Cité de la musique, CNSMD de Paris, CEFEDM Rhône-Alpes, CRR de la Réunion, CRR du Grand Chalon). Titulaire du diplôme d'Etat des Musiques Traditionnelles et d'une Maîtrise en Musicologie, Nicolas a une profonde expérience et réflexion sur la transmission et la pédagogie musicale, et il enseigne le sitar et la musique de l'Inde toute l'année à de nombreux élèves en cours particuliers et collectifs à Lyon, et à Clermont-Ferrand (Ecole Horizon-Adema).